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L’estinzione anticipa-
ta di sei mutui contratti con Cas-
sa depositi e prestiti garantirà al 
Comune di Bergamo un rispar-
mio di 200mila euro per il 2024. 
Ad annunciarlo, durante il con-
siglio comunale di ieri sera, l’as-
sessore al Bilancio e vicesindaco 
Sergio Gandi: «1,3 milioni di 
avanzo vincolato, 300mila euro 
di avanzo disponibile e benefi-
cio in parte corrente, per il 2024, 
di 200mila euro», ha spiegato 
Gandi presentando la delibera 
approvata all’unanimità dall’au-
la.  Via libera anche alle altre  va-
riazioni del bilancio di previsio-
ne 2023/25, seppur con i voti 
contrari dei consiglieri di oppo-
sizione di Lega, Fratelli d’Italia, 
Forza Italia, Bergamo Ideale e 
Cinque Stelle. Tra gli spunti evi-
denziati dall’assessore Gandi «le 
entrate extratributarie aumen-
tate complessivamente di 
932mila euro e i trasferimenti 
cresciuti di oltre 1 milione e 
100mila euro». Il leghista Alber-
to Ribolla ha replicato che «i 17 
milioni di disavanzo sono un da-
to preoccupante. Va inoltre se-
gnalato l’incremento delle pre-
visioni relative all’addizionale 
Irpef, per 700mila euro, con 
maggiori introiti per il Comune 
ma più tasse per i cittadini». 
Sempre sul  tema delle variazio-
ni di bilancio, Gandi ha ricorda-
to che «relativamente alle en-

Via libera alle variazioni di bilancio in Consiglio comunale 
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Contrarie le minoranze. La Lista Gori chiede un «bilancio di genere»

trate in conto capitale è  previsto 
un apposito giroconto contabi-
le, di 2 milioni e 710mila euro, 
per la  retrocessione da Bergamo 
Infrastrutture al Comune di 
Bergamo del ramo d’azienda re-
lativo al centro sportivo Italce-
menti, con diminuzione della 
quota di capitale sociale della so-
cietà». Tradotto: le piscine tor-
nano in capo al Comune. 

Un’operazione su cui ha chiesto 
lumi il consigliere Enrico Faco-
etti (Lega). L’assessore allo 
Sport, Loredana Poli, ha quindi 
annunciato che l’argomento 
verrà trattato in maniera appro-
fondita nel Consiglio dell’11 di-
cembre. Gandi ha poi ricordato 
che «tra le maggiori previsioni di 
spesa si segnala principalmente 
quella relativa al finanziamento 

del secondo lotto dei lavori di ri-
qualificazione relativi al Campo 
Utili, per circa 1 milione e 
780mila euro, finanziato con i 
proventi della parziale monetiz-
zazione dello standard qualita-
tivo riferito al piano attuativo 
dello stadio dell’Atalanta».

In aula è riecheggiato ieri an-
che il tema della violenza di ge-
nere con il discorso Eleonora 
Zaccarelli, consigliere comuna-
le per la Lista Gori e presidente 
del Consiglio delle donne, inter-
venuta nell’ambito della Gior-
nata internazionale per l’elimi-
nazione della violenza contro le 
donne: «Invito l’amministrazio-
ne ad avviare l’attuazione di un 
“bilancio di genere”, quale stru-
mento che consenta di analizza-
re e contribuire a ridurre le disu-
guaglianze attraverso un eserci-
zio di trasparenza, democrazia e 
rendicontazione della gestione 
e distribuzione delle risorse 
pubbliche, a vantaggio dell’inte-
ra collettività», ha spiegato Zac-
carelli. A  dicembre verranno 
presentati gli ordini del giorno 
collegati al tema della violenza 
di genere e del femminicidio. 
Approvati all’unanimità,  anche i 
due ordini del giorno - uno pre-
sentato da Stefano Rovetta (Le-
ga), l’altro da Massimo Bottaro 
(Lista Gori) - sull’installazione 
di dispositivi per non vedenti sui 
mezzi pubblici e alle fermate 
dell’autobus. 

Curva Sud

Una quindicina  di ca-
rabinieri dell’Ispettorato del la-
voro di Bergamo si sono presen-
tati ieri mattina nel cantiere 
della Curva Sud dello stadio. 
Verso le 11, bardati con caschet-
to, scarpe antinfortunistica e 
pettorine arancioni sugli abiti 
civili,  i militari hanno varcato i 
cancelli, mentre un elicottero 
dell’Arma sorvolava la zona. Il 
velivolo viene solitamente uti-
lizzato per monitorare dall’alto 
eventuali fughe dal cantiere da 
parte di lavoratori non in regola. 
Stando alle prime risultanze, 
non   si sarebbero però verificati 
episodi di questo tipo ieri matti-
na. 

I militari hanno effettuato  un 
sopralluogo accurato nel can-
tiere, poi sono passati all’esame 
dei documenti delle ditte che 
stavano lavorando in quel mo-
mento. Alcune infrazioni di lie-
ve entità sono state rilevate per 
alcune delle aziende che stanno 
operando in subappalto. E con-
seguentemente i carabinieri 
hanno elevato sanzioni, anche 
quelle per cifre non esorbitanti. 

«Ci hanno controllato i tesse-
rini, ma noi eravamo in regola», 
dice un operaio che sta uscendo 
dal cantiere. Nel quale i militari 
sono rimasti sino alle 16,45. Dal-
le 11 alle 16,45 i lavori sono rima-
sti bloccati per consentire le ve-
rifiche. 

«Non siamo titolati a parla-
re»,     è la frase che oppongono i 
militari dell’Ispettorato alla ri-
chiesta di informazioni. 
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Cantieri per 12 mesi

Il rinnovo di protezio-
ni di rogge e corsi d’acqua, il ri-
pristino di vecchi alvei e la sosti-
tuzione di tubi sono alcune delle 
azioni all’interno del piano di 
manutenzione 2024 del reticolo 
idrico minore della città. Il pro-
getto appena approvato dalla 
Giunta, del valore di 300mila 
euro, mette a sistema le segnala-
zioni ricevute sul tema dei corsi 
d’acqua che scorrono in tutta 
Bergamo. «Un’opera molto im-
portante per via della sua capil-
larità, con tanti piccoli interven-
ti disseminati in tutto il territo-
rio cittadino, dai Colli a quartieri 
della fascia più esterna - ha spie-
gato l’assessore ai Lavori pubbli-
ci, Marco Brembilla -. Tra le ope-
razioni, la ricostruzione del col-
legamento tra la roggia Curna e 
lo scolmatore Bonomini in via 
Borgo Canale, necessario a mi-
gliorare la portata del corso d’ac-
qua che poi scende dai Colli ver-
so il quartiere di Santa Lucia». 
Nel piano si segnalano, tra le al-
tre voci, anche la pulizia degli al-
vei delle rogge, la realizzazione 
di una recinzione di protezione 
della nuova vasca di laminazio-
ne nella valle d’Astino e la sosti-
tuzione del tubo nel quale scorre 
il corso d’acqua di via Fontana.

Per completare tutti i cantieri 
in programma ci vorranno 12 
mesi, quindi la conclusione dei 
lavori, al via entro la fine dell’an-
no, è fissata per il dicembre del 
2024. Nei prossimi giorni il pro-
getto sarà oggetto di gara d’ap-
palto.
D. Am.

Palafrizzoni estingue sei mutui 
«Risparmio da 200mila euro» 

Controlli
dell’Ispettorato
al cantiere 
dello stadio

Manutenzione
delle rogge
Il piano vale
300mila euro
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